



Todos los nuevos modelos de BMW (E60, E65...) con control de presión de los neumáticos

Se enciende la lámpara del sistema de control de presión de los neumáticos

Si en los vehículos arriba mencionados se enciende la lámpara del sistema de control de presión de los neumáticos, esto puede ser debido a una mala colocación de la rueda de recambio. Si esto ocurre, en la memoria de averías queda almacenado el mensaje “Sensor de señales de la rueda de recambio defectuoso”.

Durante una revisión, en especial, o después de comprobar la presión de aire, hay que asegurarse de que la válvula del neumático vuelve a estar en la posición de las 9 h (ver figura) una vez montada la rueda de recambio. El receptor reconoce las señales del emisor sólo en esta posición.

